

Paris, le 20 septembre 2023

## COMMUNIQUÉ

### **Mission Ismérie fait sa rentrée**

Depuis février 2023, Mission Ismérie travaille à la clarification de son positionnement et à son développement sous l'impulsion de Vincent Neymon, nouveau directeur.

*« Notre objectif aujourd'hui est clair : dans une attitude de respect, d'humilité et de communion, nous souhaitons être porteurs de la proposition du Christ aux musulmans de France. Interpellés par les convertis eux-mêmes et face à la croissance de l'islam dans notre pays, nous choisissons la seule voie possible en tant que catholiques : celle d'un dialogue en vérité avec les musulmans où se logera nécessairement ce qui nous habite et nous conduit : notre foi.*

*Les parcours que les convertis empruntent vers le Christ nous touchent et nous appellent à être présents auprès d'eux, attentifs aux difficultés, parfois profondes, que ce choix radical entraîne dans leur vie. Mission Ismérie se retrouve donc face à un défi qui dépasse largement la « simple » annonce et qui couvre aussi, l'accueil, l'accompagnement, la formation et l'intégration dans l'Église de nos nouveaux frères baptisés.*

*Ce défi, c'est donc aussi celui de la sensibilisation des catholiques, des paroissiens, des prêtres et de tous ceux, qui, aujourd'hui, sont parfois démunis pour témoigner auprès des musulmans. Avec l'aide de l'Esprit Saint, Mission Ismérie est en croissance. À ce jour, plusieurs centaines de bénévoles se déploient dans 36 équipes locales et des projets innovants sont en gestation pour développer la mission sur internet ».*

## **Participation au Congrès Mission (29 septembre au 1<sup>er</sup> octobre)**

Grâce au Réseau Angelus – dont le nouveau site internet est en ligne, nous serons présents dans 8 Congrès Mission. Le développement croissant du réseau national permettra de déployer à cette occasion 48 missionnaires du réseau Angelus (et parmi eux 13 convertis de l'islam) à Versailles, Lille, Lyon, Toulouse, Nantes, Rouen, Besançon et Tours.

Quelques chiffres :

Pour rencontrer les plus de 15 000 personnes attendues dans les 9 Congrès Mission, Mission Ismérie :

- tiendra 8 stands ;
- animera 14 ateliers sur l'annonce du Christ aux musulmans et l'accueil des chrétiens issus de l'islam ;
- donnera la parole à 12 chrétiens issus de l'islam.

Le détail des programmes est disponible sur le site [missionangelus.com](http://missionangelus.com).

**Au Congrès Mission de Marseille (22 au 24 septembre)**, Mission Ismérie accompagnera un groupe de 20 convertis venant de toute la France qui participeront, notamment, à la messe présidée par le Pape François, samedi 23 septembre.

### **« La rencontre »**

Dans les semaines qui viennent, Mission Ismérie se déploiera de manière nouvelle sur internet avec son webmédia « La rencontre » (application, webradio, vidéos, tchat...). « La rencontre » s'adressera aussi bien aux musulmans qu'à tout chrétien sensible à notre mission.

Déjà, le nouveau site internet de Mission Ismérie est accessible.

*« Dans un esprit de communion et d'humilité, s'appuyant sur un plan stratégique détaillé, Mission Ismérie souhaite, aujourd'hui, se mettre au service de l'Église et apporter son aide concrète aux paroisses, communautés, mouvements et diocèses face au défi missionnaire que représente la présence des musulmans en France ».*